

Medieninformation - Wien, 4. Mai 2023

Großer Erfolg für die Musical Mamis & Papis: 40.415 Euro

Singen und tanzen für den guten Zweck: Am 3. Mai 2023 fand bereits zum 16. Mal die Benefizveranstaltung „Musical Mamis & Papis“ im Wiener Metropol statt. Der Erlös des Abends kommt YoungMum zugute, einer Einrichtung zur Begleitung schwangerer Teenager.

Für die mittlerweile 16. Auflage des einzigartigen Benefizabends konnten wieder viele tolle Künstler*innen gewonnen werden. Sie alle traten kostenlos auf, um YoungMum, eine Einrichtung zur Begleitung schwangerer Teenager im St. Josef Krankenhaus Wien, zu unterstützen. Mit dabei waren unter anderem Monika Ballwein, Shlomit Butbul, Aida Loos oder Martin Bermoser. Durch den Abend führten Christian Strasser und Valentin Kreuzer, für die musikalische Begleitung sorgten Otmar Binder und Band. Die Show wurde von Suzanne Carey und Petra Kreuzer organisiert.

Insgesamt wurden im Rahmen der Benefizgala 40.415 Euro eingenommen. Die Collegialität Privatstiftung überreichte die großzügige Summe von 20.000 Euro, die Firma Deichmann zeigte ihr soziales Engagement mit der stattlichen Summe von 10.000 Euro. „Beide Unternehmen unterstützen YoungMum schon seit vielen Jahren. Wir sind ihnen für ihr Engagement und ihre Treue sehr dankbar“, betont Irene Richter, Leiterin von YoungMum. „Ganz besonders möchten wir auch den Künstlerinnen und Künstlern danken, die kostenlos für YoungMum singen und tanzen – dieses Jahr eben bereits zum 16. Mal.“

Begleitung in einer schwierigen Zeit

Seit nunmehr 20 Jahren erhalten schwangere Teenager-Mütter bei YoungMum medizinische und soziale Begleitung in der Zeit der Schwangerschaft und Geburt, bis hin zum ersten Geburtstag des Babys. Hebammen, Gynäkolog*innen, Psycholog*innen, eine Sozialarbeiterin und ein Rechtsberater bieten den jungen Frauen Unterstützung in einer Zeit, die mitunter besondere Herausforderungen mit sich bringt. Im Jahr 2022 wurden mehr als 120 junge Frauen betreut.

Jede Spende hilft

YoungMum ist auf großzügige Unternehmen, private Spender und Initiativen wie die jährliche Benefizveranstaltung „Musical Mamis & Papis“ angewiesen. Jeder Beitrag hilft!

Unser Spendenkonto

St. Josef Krankenhaus GmbH / YoungMum

Raiffeisenlandesbank Oberösterreich

IBAN: AT75 3400 0002 0262 9590

BIC: RZOOAT2L

Bild 1: Petra Kreuzer, die künstlerische Leiterin der Musical Mamis & Papis mit Kabarettistin und Schauspielerin Aida Loos

Bild 2: Jedes Mal ein Fixpunkt: Tania Golden und Shlomit Butbul, im Bild mit Irene Richter, der Leiterin von YoungMum.

Bild 3: Als Moderator und „Musical Papi“ dabei: Christian Strasser

Bild 4: Monika Ballwein engagiert sich schon seit vielen Jahren für YoungMum.

Bild 5: Jazz Gitti zu Besuch bei den Musical Mamis & Papis und ihrer Tochter Shlomit Butbul

Bild 6: Immer ein Highlight: das gemeinsame Schlusslied aller Musical Mamis & Papis

Bilder in hoher Auflösung zum Download unter

<https://www.sjk-wien.at/ueber-uns/presse/presseaussendungen/>

Fotocredit: Alek Kawka

**Ansprechpartner für Rückfragen:
Mag. Anita Knabl-Plöckinger, MAS
St. Josef Krankenhaus GmbH**

Leitung Kommunikation

Auhofstraße 189, 1130 Wien

T: +43 1 878 44-4580

M: +43 664 88 41 96 44

anita.knabl-ploeckinger@sjk-wien.at

www.sjk-wien.at

St. Josef Krankenhaus Wien

Das St. Josef Krankenhaus Wien ist ein gemeinnütziges Ordensspital und Teil der Vinzenz Gruppe – hohes medizinisches Können verbindet sich mit einem starken Fundament an Werten. Als Fachklinik mit Eltern-Kind-Zentrum, Onkologie und Tumorchirurgie steht unser Haus allen Patientinnen* und Patienten* offen.

Im Rahmen des Eltern-Kind-Zentrums, bestehend aus einer großen Geburtshilfe und einer Kinderabteilung mit Neonatologie, bieten wir ein breites Angebot rund um die Themen Schwangerschaft und Geburt. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf der Behandlung von Tumorerkrankungen, v.a. von Brust, Darm, Speiseröhre und Magen. Eine umfassende internistische, chirurgische und gynäkologische Betreuung sowie eine moderne Radiologie und Anästhesie runden das Angebot ab. Ziel ist, Menschen in lebensverändernden Situationen medizinisch und persönlich bestmöglich zu begleiten.

Vinzenz Gruppe: Gesundheit kommt von Herzen

Im Sinne unserer christlichen Gründer/innen setzen wir uns gemeinsam für ein Gesundheitswesen in Österreich ein, in dem kompetente Medizin und Pflege von Herzen kommen.

Gemeinnützigkeit ist unser Prinzip. Unsere Ordenskrankenhäuser, Pflegehäuser, Wohnangebote für Menschen mit Betreuungswunsch, Rehabilitationseinrichtungen und Präventionsangebote stehen allen Menschen offen – ohne Ansehen ihrer Konfession und ihrer sozialen Stellung.

www.vinzenzgruppe.at